
日時：令和6年5月20日（月）　場所：太平洋学園高等学校　体育館

令和6年度5月定例研修会

　今回の研修会は、豊田YEGの方々にお越しいただき他単会交流事業と題し誰でも気軽に参加

ができ、また、密に交流が図れる競技である『ボッチャ』を通じて、四国内の他単会の皆様とさら

なる親睦を深めることを目的に、研修会を開催いたしました。

　他単会より56名の方にご参加いただき、総勢115名での交流の場を設けることができました。

　さらに、豊田YEGの皆様からは「ビジネス実績報告」という会員内でのビジネスを通じた交流

の取り組みについてもご紹介していただきました。

　今回の研修会では、新たなたくさんの気づきや出会いがあり今後の高知YEGの発展にも繋

がったと感じております。

　担当委員会であるシン・交流委員会の皆様、お疲れさまでした。

　交流の機会をありがとうございました。

【担当委員長のコメント】

　高知YEG シン・交流委員会　委員長の岡田航太と申します。

　昨年11月に第41回全国会長研修会　山海の楽園　こうち会議が盛大

に開催されました。これも高知YEGの仲間たちが全国各地に訪問し、たく

さんのYEGの仲間と繋がり、交流を深めてきていただいた結果だと思って

います。高知YEGの仲間が作ってくれたこのご縁をしっかりと引継ぎ、次

へと繋げていくことがシン・交流委員会の大切な役目だと思い5月定例研

修会～ボッチャ交流大会～を企画しました。

　ボッチャという競技は、老若男女、障がいの有無に関係なく誰でも楽し

むことができるということで全国に広めようとしている豊田YEGの皆様を

お招きし、高知YEGがその先駆けになればと思いました。昨年度の日本

YEG出向者の方々、シン・交流委員会をはじめとするたくさんの高知YEG

の仲間の協力で総勢56名の各単会の方 を々5月定例研修会～ボッチャ交

流大会～へお招きすることができました。本当にありがとうございました！

　今後も参加してよかったと言っていただけるような事業を企画していき

ますのでよろしくお願いいたします。

高知商工会議所青年部通信ズバリ聞きます！～青年部の素顔～
担当：輝きプラス総務広報委員会https://kochi-yeg.ne.jp/
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＜勤務先＞有限会社リースキン高知
＜営業品目＞衛生商品レンタル業、
厨房衛生（HACCP）グリストラップ清掃
＜URL＞https://www.leasekin.co.jp/

地域のチカラ拡大委員会  
委員長

長谷川 太志 
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高知商工会議所青年部 検索

http://www.kochi-yeg.ne.jp

高知商工会議所青年部メンバー紹介
新たなメンバーも加わり、高知商工会議所青年部は時代の先導者として、これからも地域の発展に力を注いで
まいります。当青年部にご興味をお持ちの方や、貴社のビジネスへのご活用をお考えの方、ぜひご一報下さい。

さらに詳しい情報はYEGホームページに随
時掲載いたしますので、ぜひご覧下さい！質問１

質問3

個人PR・自社 PR

青年部への意気込み
質問2 入会したきっかけ

質問１　生命保険を販売しています。生命保険
を売るというよりは、正しく加入してもらうことを
目的に仕事しています。皆さんが気になるお金の
正しい情報もお伝え出来ますので、是非いろん
な形でお役に立ちたいと思います。

質問2　尊敬する！？長谷川先輩と松岡先輩に
楽しいから是非！と誘われたから。

質問3　自分の出来ることで活動に貢献し、成
長したいと思います！！

質問１　お酒が大好きで、25歳で独立。
今年で丸16年を迎えました。コロナ禍より、さ
らなるお酒の知識を取得意すべく、ソムリエ資
格に挑戦中です。シャンパン・ワインだけでな
く、ウイスキーにも力を入れてます。

質問2　人脈と見識を広げたく、入会させて
いただきました。

質問3　高知が大好きで、何か私ができるこ
とで貢献したいな、と考えておりました。
お祭りも大好きなので、土曜日夜市やよさこい
祭り、積極的に参加して、地域活性化に努め
てまいります。

質問１　SECOM高知で営業職をしております。法
人様向けセキュリティサービス、一般ご家庭向けホー
ムセキュリティサービス、防犯カメラなどの機器の販売
を行っております。高知県は独居老人も多く地域貢献
の為の高齢者救急通報サービスも提供しております。

質問2　前SECOM高知の入会員の卒業をきっ
かけに後任という形で入会させて頂きました。

質問3　県外の大学を卒業し高知県が好きで帰り
たいと思い今の職に就きました。高知県の地域の為
少しでも自分と同じように高知県を好きな県民が増え
るよう微力ながら活動していきたいと思っております。

質問１　【オーダースーツ】サイジング、ディティール、
用途、全てをお客様に合わせてお仕立て致します。
【ジビエレザー】『made in kochi』のジビエレザー商品 
を製作、販売致します。【飲食事業】高知初。時間無制
限、出入り自由、持ち込み自由、飲み放題専門店『柳町
BASE』。大人の秘密基地をコンセプトにした非日常空
間『SECRET BASE』。

質問2　たくさんの先輩からのススメで入会致しました。

質問3　たくさんの方々から学び、地元高知への恩
返しをしていきたいと思っております。

諸見里　誠
ジブラルタ生命保険株式会社　オーナー
営業課長
高知市駅前町３ー２０
TEL.088ｰ820ｰ7707
業　　種／金融業（生命保険業）
営業品目／生命保険
生年月日／1985年4月29日
趣　　味／ボクシング・
スポーツ観戦

西森　翔
N-Lab.エヌラボ　代表
高知市帯屋町1丁目14-1
アベニューⅡ３F南
TEL.090-1326-6657
業　　種／アパレル業、飲食業
営業品目／オーダースーツ・シャツ
・鞄・ネクタイ・その他小物の販売
ジビエレザー商品の製作販売
お酒の提供をメインとするBar
生年月日／1985年7月12日
趣　　味／釣り ゴルフ お酒

＜勤務先＞有限会社　ネクスト
＜営業品目＞チラシ、パンフレット、DM、
ホームページ制作、動画撮影・編集

地域のチカラ拡大委員会 副会長

松岡　範晃

谷　朝美
株式会社Valley's・AUTREC
代表取締役社長
高知市はりまや町3-1-14
K's BOXビル2階
業　　種／飲食業
営業品目／bar
生年月日／1983年2月23日
趣　　味／旅行、お酒

筒井　昭太
SECOM高知株式会社　主任
高知市北本町４丁目2-12
TEL.088-885-3444
FAX.088-884-8585
業　　種／サービス
営業品目／セキュリティ機器全般
生年月日／1989年9月29日
趣　　味／ソフトボール、
キャンプ｠
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高知YEGの活動を

紹介しています！

フォロー、チャンネル登録お願いします ▲Facebook ▲YouTube ▲instagram


